

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

歌舞伎を身近に体験

歌舞伎フォーラム公演

7月14日、サンライズもとみやで歌舞伎フォーラム公演が開かれました。公演は、三部構成で、第一部では、来場の皆さんが、『助六』の化粧や着付けなどを体験し、第二部では、歌舞伎舞踊『助六』を鑑賞しました。第三部では、歌舞伎『応挙の幽霊』が公演され、江戸時代の庶民の生活と、幽霊と町人の軽妙なやりとりを見ることができました。もとは、落語の演目だったこともあり、会場は大きな笑いとお歓声に包まれました。



▲地元の酒・大天狗をお酌する幽霊のお仙
「応挙の幽霊」で的一幕。

スマッシュ！の応戦！！

まゆみ杯卓球大会

6月30日、まゆみ杯卓球大会が本宮市総合体育館で行われました。今年で10回目の開催となる大会は、年々参加者が増え、今回は県内外から約90人の選手が出場しました。本宮市糠沢育ちで、日本代表の、吉田信一選手も車椅子使用者の部に参加し、圧巻の試合で優勝し、リオパラリンピックに向け勢いを増していました。



▲華麗なスマッシュを放つ吉田選手(右奥)

消防の基礎を学ぶ

移動消防学校

7月14日、福島県消防協会本宮支部の校外教育・初任者教育訓練(通称・移動消防学校)が大玉中学校校体育館・運動場などで行われました。

移動消防学校は、年1回、消防団の初任者・幹部を対象に行うもので、団員の皆さんは、木造建物火災の特性を学ぶ講習のほか、中隊訓練・小隊訓練、器具操作方法など、消防の基礎を学びました。



▲敬礼の仕方を習う新任消防団員の皆さん

マーガレットたちが農作業

マーガレットファームで汗を流す

5月に開園した相模女子大学の農園「マーガレットファーム」(青田地内)で、6月29日から2日間、相模女子大生が訪れ、農作業をしました。

1日目は除草作業を、2日目は、早朝にナス・カボチャなどの収穫をした後、園内の花植えをしました。昼には、収穫した野菜の天ぷらが振る舞われ、学生たちはおいしそうに自分たちの収穫した野菜をほおばっていました。



▲ジャガイモの花摘みをする相模女子大生の皆さん

軽快なクラシックで 元気注入！

赤十字元氣あっぷらライブ

6月22日、日本赤十字社の復興支援事業「元氣あっぷらライブ」がサンライズもとみやで開催され、「1966カルテット」が演奏を披露しました。

1966カルテットは、ビートルズ、クイーンといったロックミュージックや、キングオブポップ、マイケル・ジャクソンの曲をクラシックの音色にのせ、訪れた皆さんに元気を与えていました。



▲赤い衣装が印象的な 1966 カルテットの情熱的な演奏

みんなで見守って いきましょーっ

第63回社会を明るくする運動

7月1日早朝、JR本宮駅前で、「社会を明るくする運動」が実施されました。社会を明るくする運動は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を築こうとする全国一斉の運動です。

本宮市でも、保護司会と更生保護女性会の皆さんが、出勤・通学など駅利用の方々に、チラシや標語入りのティッシュを配る街頭運動を行いました。



▲保護司会、更生保護女性会など約30人で運動を行いました